

Phragmicompostage

APPLES C'est une véritable marée de succès que rencontre le système de déshydratation des boues d'épuration grâce à l'installation de champs de roseaux. Apples met à son tour à l'enquête une telle aire, jusqu'au 21 septembre. Elle sera située contre la step, côté est, sur une parcelle qui vient d'être classée en zone d'utilité publique. La commune se lance dans ce projet après Reverolle, Cottens, Colombier, Montricher, Berolle, Mollens et Ballens. A l'issue de la procédure, le Conseil communal devra aussi se prononcer sur le crédit de 364 000 francs nécessaires à la réalisation. Ensuite, les travaux pourraient débuter en octobre.

L. AUR

"24H" du 22 août 2007